
 

Ementa: ao Executivo Municipal, com cópia á Secretaria de Saúde, solicitando informações 

sobre quantas pessoas estão na fila para fazer o exame de arteriografia e quantas vagas são

ofertadas por mês. 

Senhor Presidente:

Considerando que, existe pacientes aguardando a  1(Um) ano.

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário,  ao Executivo Municipal, com cópia á Secretaria de

Saúde,  solicitando  informações  sobre  quantas  pessoas  estão  na  fila  para  fazer  o  exame  de

arteriografia e quantas vagas são ofertadas por mês. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 07 de fevereiro de 2023.
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